



# SUZUKA 4 HOURS ENDURANCE RACE 2015

SUZUKA SUNDAY ROADRACE

メリッサ・パリス選手 (USA) が体調不良で欠場!

シナジーフォース・モリワキクラブに代役としてアバロン・ビッドル選手が緊急加入!!

「鈴鹿4時間耐久ロードレース」シナジーフォース・モリワキクラブ

2015年7月23日(木)～25日(土)に鈴鹿サーキットで開催される鈴鹿4時間耐久ロードレースに「シナジーフォース・モリワキクラブ」より参戦を予定していたメリッサ・パリス選手が、体調不良により欠場せざるを得ない状況になりました。伝統的な鈴鹿4時間耐久レースへの2度目の挑戦に強い意欲を見せていた女性アメリカンライダーですが、医者からは彼女の希望に反して、レース参戦はもちろん、長距離フライトについても回復するまで自粛するよう指示がありました。

チームメイトのシェリーナ・モレダ選手として参戦予定だったメリッサ・パリス選手の欠場は大変、大変残念なことです。が、(やむ無しの欠場は)チーム側も適切な判断と同意致しました。一方で、この価値あるプロジェクトを前に進めるため、チームは気持ちを切り替えて参ります。

シナジーフォース・モリワキクラブは、急遽代役を探し、現在ヨーロッパ・ジュニアカップに参戦中の「アバロン・ビッドル (Avalon Biddle) 選手 (ニュージーランド)」に対して急遽オファーを打診。19歳のニュージーランド女性ライダーは仰天のモーニングコールで起こされ、パリス選手の代役を務めるため現在緊急来日に向けて急ぎ準備を始めています。

メリッサ・パリス選手の欠場は大変残念なことです。が、シェリーナ・モレダ選手とアバロン・ビッドル選手と共に鈴鹿 4 時間耐久ロードレースを戦いますので、引き続きご声援を賜りますようお願い致します!

メリッサ・パリス選手コメント：

「体調を崩してしまい、鈴鹿4耐に戻ることが出来ず本当に残念です。この何週間か体調を崩し、回復できるようありとあらゆる努力をしましたが、悪化するばかりでした。そして本日遂に医者から肺炎の診断が下り、レース参戦はおろか、渡航できる状態ではないと言われてしまいました。

(昨年以來)このレースを戦いたいと、長い間待ち望んだレースだったので私にとっては非情なニュースです。昨年の鈴鹿での経験は私にとって素晴らしいもので、もっと上を目指すという目標を持って楽しみにしていました。この場を借りて本当に申し訳ないという気持ちを監督の緑とすべてのチームメンバーに伝えたいですし、このプロジェクトを実現させてくれたスポンサー様とFIMに対しても同じ気持ちです。みんなをがっかりさせたくはないのですが、現時点ではチーム戦力に貢献できる状態ではないようです。シナジーフォース・モリワキクラブに祈りを送りつつ、家から声援を送ります。」

森脇緑コメント：

「同じ想いと熱意を共有してきたメリッサ・パリス選手が参加できなくなってしまったというニュースはとても残念です。それでも前進していかなければなりません。シナジーフォース・モリワキクラブはパリス選手を第3ライダーとして登録し、共にこのタフな挑戦に挑んでいこうと思います。

アバロン・ビッドル選手 (ニュージーランド) というとても優秀な女性ライダーを代理選手として探してくれた FIM にも感謝します。このプロジェクトに適任な魅力的なライダーだと思えます。メリッサ・パリス選手の体調の回復を祈りつつ、レースに向けて引き続き頑張ってください。変わらぬご声援をお願い致します。」

アバロン・ビッドル選手コメント：

「最初に、女性の活躍にスポットライトを当てるこの素晴らしい活動を展開している FIM と、シナジーフォース・モリワキクラブに感謝します。鈴鹿サーキットで耐久レースを走るというのは大変栄誉なことで、私達女性ライダーが見上げてきた目標でもあります。鈴鹿サーキットを走行するのは今回が初めてで、また耐久レース自体も初めてなので勉強することが沢山あると思いますが、ヨーロッパジュニアカップでのこれまでの自分の良い成績を考えれば、この大きな挑戦に体当たりする準備は出来ていると思っています。一方で、昨年以上の活躍を期待されたメリッサが体調不良だということで残念です。メリッサとシェリーナが昨年残した高い基準を超えなければならないので大変ですが、大きなサポートを背に、チームに最大限貢献していきたいと思っています」

**HONDA MOTUL**

